
  

第２回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会会議録概要 

会 議 の 名 称 第 2 回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会 

開 催 日 時 令和 3 年 10 月 26 日（火） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 25 分 

開 催 場 所 小美玉市役所小川総合支所 3 階 大会議室 

出 席 者 

【委員】 

佐々木一如委員長，藤田惠弘委員，笹目雄一委員，石井旭委員， 

香取憲一委員，伊能善久委員，小島健一委員，大平勇次委員， 

真家悦子委員，海老澤稔委員，井能忠雄委員，谷仲和雄委員， 

内山隆委員，田村智子委員，田村美穂子委員  以上１５名 

【欠席者】 

なし 

【事務局】 

文化スポーツ振興部生涯学習課 

議 題 

（１）前回の内容について 

（２）計画地の概要について 

（３）再整備の方向性（案）について 

会 議 資 料 第 2 回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会資料 

審 議 の 内 容 （審議経過、結論等） 

・審議結果 

（１） 前回の内容について 

事務局から前回の意見交換した内容等について説明 

 

（２） 計画地の概要について 

事務局から計画地の概要について説明し、委員から意見を頂いた。 

 

（３） 再整備の方向性（案）について 

事務局から再整備の方向性（案）について説明し、委員から意見を頂いた。 

◆主な意見 

・本田町公民館から小川図書館へ行くアクセス道路が狭いので、安全に配慮しな 

がら拡げるべきである。 

・小川公民館を解体する場合は、その場所に生涯学習機能的な代替施設を建設す 

ることによって地域住民は納得すると思う。 

・本当に箱（代替施設）を作るだけの話になってしまうので、どのような代替施設が 

必要か検討する必要があるのではないか。 

・駐車場を拡大整備することによって、人が集う交流する場所になると思う。 

・この場所は、歴史的に素晴らしい場所なため、そういう要素を入れた方が良 

いのではないか。レガシーを感じることができる場所。 

   ・子どもたちの笑い声が聞こえるような公園ゾーンを検討して欲しい。 

   ・図書館の充実も同時に図って欲しい。 

   ・有利な補助金や基金、事業債などを活用し財源確保も視野に入れるべきである。 

 

（審議経過及び結果） 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 題 

（１）前回の内容について 

（２）計画地の概要について 

（３）再整備の方向性（案）について 

４ 閉 会 

 


